



Les Maths toujours en forme(s) !

publié le 27/06/2022

Cette année, la **Semaine des mathématiques**, qui avait pour thème "*Les Mathématiques en forme(s)*", nous a permis de lancer un projet collaboratif avec tous les élèves (de toutes les classes, de la 6e à la 3e), afin de mettre en forme... un **CUBE** (Cube de Menger niveau 2) ! Ce dernier est présenté et exposé au bâtiment B , dans le couloir du 1er étage.



Ce projet a permis de faire du lien entre les fractales, la représentation spatiale, le pliage modulaire et les calculs de volumes.

Un **autre cube** a su mettre plus d'un élève en forme durant les pauses méridiennes : le célèbre Rubik's Cube ! Merci à Maxime (6B) pour ses présentations et démonstrations.



Merci à tous les élèves pour leur participation et aux élèves de 6e (encadrés par Romy (6F) et Fabio en (6D)) pour l'assemblage final ! Retrouvez nos créations dans le portfolio ci-dessous.

L'équipe des enseignants de Mathématiques

Portfolio

